

Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](https://www.sukabumi.informan.id)

Oct 16, 2023 - 14:43



Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Gegerbitung, 16 Oktober 2023 - Polsek Gegerbitung kembali aktif melakukan Patroli Dialogis guna memastikan wilayah hukumnya tetap aman dan kondusif. Pada hari Senin ini, BRIPKA Mustopa A.Z dan BRIPKA Deki H memimpin patroli yang fokus di Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung.

Dalam patroli ini, para petugas dengan tegas menghimbau warga masyarakat untuk aktif berperan dalam menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif. Langkah ini bertujuan untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas yang dapat mengganggu kedamaian warga di wilayah hukum Polsek Gegerbitung.

Selain itu, Polsek Gegerbitung juga mengantisipasi potensi tawuran antar pelajar di wilayah tersebut. Patroli ini diharapkan mampu menghindarkan terjadinya konflik di antara generasi muda yang dapat mengancam ketertiban dan keamanan masyarakat.

Salah satu poin penting dalam patroli ini adalah himbauan kepada sekelompok anak muda untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketentraman warga. Hal ini sebagai wujud kepedulian Polsek Gegerbitung terhadap kenyamanan dan kedamaian warga di sekitar wilayah hukumnya.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina S.E, juga menyampaikan pentingnya kerjasama antara pihak kepolisian dan masyarakat. "Segera laporkan kepada pihak kepolisian jika terjadi kejadian yang mencurigakan atau menonjol di masyarakat. Ini adalah langkah bijak untuk menjaga keamanan bersama," ujarnya.

Selama patroli berlangsung, masyarakat tampaknya sangat menerima dan memahami himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan patroli ini berjalan dengan lancar dan kondusif.

Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung adalah salah satu upaya nyata Polres Sukabumi dalam mewujudkan program "AA DEDE" yang mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien dalam memberikan pelayanan dan menjaga keamanan wilayah hukumnya.

Kehadiran Polsek Gegerbitung di tengah-tengah masyarakat adalah bukti komitmen pihak berwajib dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif.